

Mardi 16 avril 2019
Ouest France

Mayenne ville en bref

Point info jeunesse : premier café polyglotte réussi



Aurore, Florine Olivier, responsable du Pij, Morgane, Camille, Louis et Céline ont échangé autour d'un pot.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Le premier café polyglotte, proposé par le Point info jeunesse (Pij) a attiré un petit groupe de personnes, mercredi. « J'ai déjà fait ce genre de café linguistique à Rennes et Vitré. Cela permet de se retrouver de manière conviviale pour échanger dans différentes langues », explique Florine Olivier, informatrice au Pij.

« Le centre social est souvent en lien avec les jeunes étrangers du centre d'accueil et d'orientation de Mayenne. L'idée est aussi de leur proposer un lieu pour rencontrer les Mayennais de leur âge. » Autour d'un verre, les discussions sont enthousiastes. Louis, originaire de Lille, vient

de s'installer à Mayenne. Ingénieur, il travaille au groupe SEB. « Je suis venu pour ma copine étrangère qui va me rejoindre cet été. Ana est mexicaine et parle espagnol et anglais. Elle est étudiante en commerce international. » Un échange s'est fait par WhatsApp en anglais avec Ana et une participante qui désire apprendre l'anglais commercial.

D'autres échanges ont eu lieu entre Aurore, une jeune qui travaille à Laval, Morgane et Camille, lycéennes et Céline, la maman de Camille. Un début prometteur. Le prochain rendez-vous est fixé le 15 mai, à partir de 17 h, au même endroit.